

PART 1 OF 2



MOLD STAIN REMOVER

Professional Cleaning System
For Mold Stain Removal

Système de nettoyage professionnel
pour les taches de moisissure

Caution / Attention
Irritant

Net Wt. / Poids net 585g (20.6oz)

CONCROBIUM® MOLD STAIN REMOVER is a highly effective cleaning system that removes mold stains quickly and easily without scrubbing. Safe for use on most hard, non-porous or semi-porous surfaces such as wood and composite wood, concrete, masonry, drywall, grout, fiberglass, tile, plastic, laminate, aluminum and metal.

INSTRUCTIONS: 1. ENSURE THAT YOU HAVE ONE CONTAINER LABELED "PART 1 OF 2" AND ONE CONTAINER LABELED "PART 2 OF 2". Empty entire contents of BOTH containers into bucket or other vessel. Ensure containers empty completely. 3. Add approximately 1.2 gallons (4.7L) of room temperature water (24±5°C or 75±10°F) to a total volume of 1.5 gallons (5.7L). Avoid use of hot water, as this may affect product efficacy. 4. WAIT AT LEAST 30 MINUTES BEFORE APPLICATION, stirring occasionally to dissolve all crystals. Properly mixed solution may not be completely clear. If using cold water, additional time and stirring may be needed to dissolve crystals. Do not seal container while mixing. 5. Apply to target area using an electric or manual pump sprayer. Expect approximately 300-400 sq ft of surface coverage. 6. PRODUCT MUST BE APPLIED WITHIN 2 HOURS OF INITIAL MIXING or efficacy will be diminished. Product efficacy may be reduced if applied in temperatures below 50°F (10°C).

This product has a characteristic pungent odor that will dissipate overnight. A second spot application and/or some light scrubbing may be needed for surfaces with heavy mold staining. This product is not a registered antimicrobial. Use Concrobium Mold Control® prior to and after application of this product to eliminate mold spores and odors and to prevent regrowth.

PRECAUTIONS, PERSONAL PROTECTIVE EQUIPMENT, DISPOSAL: For use by professionals only. Eye protection and an approved DV/AB/P100 respirator are recommended. See MSDS for additional information. Discard any remaining solution per local, provincial/state and federal regulations.

CAUTION: MAY IRRITATE EYES AND SKIN. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

FIRST AID TREATMENT: Contains Sodium Percarbonate and Arylesterase which, when mixed with ingredients in Part 2 of 2 bottle and water, generate peracetic acid. In case of contact with eyes, flush with water for at least 15 minutes. If on the skin, rinse well with water. If ingested, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting.

STORAGE TEMP: Store cool < 24°C (75°F)

Le Nettoyant Concrobium pour taches de moisissure est un système de nettoyage hautement efficace qui fait disparaître les taches de moisissures rapidement, facilement et sans frottage. Sans danger pour la plupart des surfaces dures, non poreuses ou semi poreuses telles que le bois, le bois d'ingénierie, le béton, la maçonnerie, les cloisons sèches, le coulis, la fibre de verre, la tulle, le plastique, le stratifié, l'aluminium et le métal.

MODE D'EMPLOI : 1. S'ASSURER D'AVOIR EN MAIN UN CONTENANT ÉTIQUETÉ « PARTIE 1 DE 2 » ET UN AUTRE « PARTIE 2 DE 2 ». 2. Vider entièrement le contenu DES DEUX CONTENANTS dans un seau ou un autre

réceptif. S'assurer que les contenants soient complètement vides. 3. Ajouter environ 1.2 gallons (4.7L) d'eau à température de la pièce (24±5°C ou 75±10°F) pour un volume total de 1.5 gallons (5.7L). Éviter d'utiliser de l'eau chaude, ceci pouvant réduire l'efficacité du produit. 4. ATTENDRE AU MOINS 30 MINUTES AVANT L'APPLICATION, en remuant de temps à autres pour dissoudre tous les cristaux. Une fois bien mélangé, la solution pourrait ne pas être complètement claire. Si en utilisation de l'eau plus froide, il faudra attendre plus longtemps et remuer plus souvent pour bien dissoudre les cristaux. Laisser le contenant à découvert pendant le mélange. 5. Appliquer à l'endroit voulu en utilisant un vaporisateur à pompe manuelle ou électrique. Doit être couvert de 300 à 400 pi. ca. environ. 6. LE PRODUIT DOIT ÊTRE APPLIQUÉ DANS LES 2 HEURES QUI SUIVENT LE MÉLANGE INITIAL, sinon son efficacité pourrait être réduite. L'efficacité du produit pourrait aussi être moindre si la température lors de l'application est de moins de 50°F (10°C).

Ce produit a une odeur piquante caractéristique qui se dissipera en 24 heures. Une deuxième application localisée ou un léger frottage pourrait être nécessaire pour les surfaces très tachées. Ce produit n'est pas un produit antimicrobien enregistré. Utilisez le Concrobium antimoisissures avant et après l'application de ce produit pour éliminer les spores et les odeurs et prévenir leur retour.

PRÉCAUTIONS, ÉQUIPEMENT DE PROTECTION PERSONNELLE, MODE DE DISPOSITION

À l'usage exclusif des professionnels. Des lunettes de protection et un respirateur approuvé VO/GA/P100 sont recommandés. Consulter la fiche signalétique du produit pour plus d'information. Disposer de toute solution restante conformément aux réglementations locales, provinciales, d'État ou fédérales.

ATTENTION : PEUT IRRITER LES YEUX ET LA PEAU. TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

PREMIERS SOINS : Contient du percarbonate de sodium et arylesterase qui, lorsque mélangé aux ingrédients contenus dans la bouteille « Partie 2 de 2 » et de l'eau génère de l'acide peroacétique. En cas de contact avec les yeux, rincer à grande eau pendant au moins 15 minutes. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau. En cas d'ingestion, appeler immédiatement le Centre antipoison ou un médecin. Ne pas faire vomir.

TEMPÉRATURE D'ENTREPOSAGE : entreposer au frais, < 24°C (75°F)

Made in the USA.

Fabriqué aux États-Unis
Siemons International Inc.
48 Selwyn Blvd, Unit 413 Toronto, ON M5W 6C8
www.concrobiumpro.com 1.866.811.4148
Consulter l'emballage "Partie 2 de 2" para
obtener las instrucciones en español.



Black Pantone 355